

Korban Banjir di Kolaka Utara Butuh Bantuan

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 21, 2020 - 12:22



KOLAKA UTARA, – Bencana yang dipicu oleh tingginya curah hujan kembali terjadi di Indonesia pada Jumat (17/12) lalu, kali ini Banjir bandang menerjang Kabupaten Kolaka Utara, tepatnya beberapa desa yang berada di sekitar Sungai Lasusua.

Sungai ini tak bisa menampung tingginya debit air hingga menyebabkan air banjir merendam permukiman warga disertai dengan berbagai material.

Salah satu titik yang cukup parah terdampak banjir ada di Desa Batu Ganda

Permai, Kecamatan Lasusua. Tidak ada korban jiwa, namun rumah warga mengalami kerusakan, bahkan tiga rumah di antaranya hanyut tanpa sisa.

“Banjir ini tak hanya membawa air ke permukiman warga, tapi juga berbagai material seperti pasir, sehingga banyak harta benda milik warga hanyut, tertimbun dan rusak,” ungkap Egy, kepada jurnalis indonesiasatu.co.id, Senin (21/12/2020) relawan Masyarakat Relawan Indonesia (MRI) yang bertugas di lokasi terdampak Desa Batu Ganda Permai.

Di Batu Ganda Permai sendiri MRI telah menyiapkan beberapa relawan untuk membantu warga mencari sisa barang yang masih bisa digunakan dari timbunan material bawaan banjir. Selain itu, relawan juga mengirimkan bantuan kemanusiaan, amanah dari dermawan yang disalurkan melalui Aksi Cepat Tanggap (ACT).

Namun, bantuan tersebut belum mampu memenuhi kebutuhan seluruh warga terdampak, mengingat luasnya lokasi banjir.

Saat ini, warga masih sangat membutuhkan bantuan. Egy menambahkan, air bersih, pangan, tenda, selimut, hingga makanan siap saji sangat dinantikan warga terdampak. Makanan siap santap terutama, karena peralatan masak warga banyak yang mengalami kerusakan dan hilang terbawa arus banjir. “Warga sangat menantikan bantuan saat ini,” tambah Egy.

Selain di Kolaka Utara, di musim hujan ini banjir memang perlu diwaspadai di berbagai daerah. Hal tersebut mengingat tingginya intensitas hujan di akhir dan awal tahun bisa berpotensi kurang baik bagi masyarakat. Seperti yang masih jelas dalam ingatan bagaimana besarnya dampak bencana di Kabupaten Bogor dan Lebak awal tahun 2020 yang juga dipicu oleh hujan dengan intensitas tinggi dalam waktu yang cukup lama.

Dalam menghadapi potensi bencana akhir dan awal tahun, ACT bersama MRI telah menyiapkan relawan tanggap darurat untuk membantu masyarakat.

Persiapan dan koordinasi ini diperkuat sejak digelarnya apel kesiapsiagaan menghadapi potensi bencana beberapa hari lalu di berbagai daerah. Masyarakat juga bisa ambil peran terbaik untuk menanggulangi bencana dengan sederhana terbaik.

Sedekah tersebut bisa disalurkan melalui rekening khusus Banjir Kolaka Utara atas nama Aksi Cepat Tanggap melalui rekening BNI Syariah # 8660 2910 2012 0041 dengan melampirkan bukti transfer via whatsapp ke nomor 0821 9224 1414 atau datang langsung ke kantor ACT Sulsel yang berlokasi di Jl. Sultan Alauddin Plaza Ruko BB No.11 Kota Makassar, Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi 0411 898 6113 / 0821 9224 1414 atau follow akun Instagram [@act_sulsel](https://www.instagram.com/act_sulsel) untuk mendapatkan update informasi tentang dunia kemanusiaan lainnya.(JIS)